

Spiel- u. Straßenmalerei der Kolpingsfamilie fand Anklang

Kinder von zwei bis zwölf Jahren sowie Mütter und einige Großeltern waren der Einladung der Kolpingsfamilie

Bersenbrück zur Ferienspaßaktion gefolgt. Mitglieder des Familienarbeitskreises hatten eine Spiel- und Straßenmalaktion in der Mittelstraße vorbereitet. Unterstützung erhielten die Organisatoren von Annelene und Heinz

Wolfslau-Fahrentholtz, die nicht nur Tische und Sitzbänke zur Verfügung stellten, sondern auch die notwendige Technik bereitstellten, damit den Teilnehmern zum Abschluss ein kleiner Imbiss angeboten werden konnte.



Dekanatstag in Rulle mit Bersenbrücker Beteiligung

Zum ersten Dekanatstag am 27. Juli trafen sich auf dem Areal der St.-Johannes-Kirche und des Bildungshauses Maria Frieden in Wallenhorst-Rulle 1300 Besucher



und Aktive aus den 31 Gemeinden des Dekanates Osnabrück-Nord. Unsere St. Vincentius Gemeinde war auf dem Freigelände mit einem Bogenschießstand vertreten. Für den Pfarrgemeinderat hatten Wibke Groneick und Hermann-Josef Krone die Betreuung übernommen. Als weitere Gemeindeglieder waren u.a. Astrid

Rauf beim Caritas-Stand, Axel Eichhorn als Leiter des Offenen Singens, Ulla Mecklenfeld am Stand der Arbeitsgemeinschaft der Pfarrgemeinderäte und einige Jugendliche am Getränkestand aktiv.

Hinweis Auf der Titelseite der BRÜCKE 3/2014 wurde auf ein Weinfest am 30.8.2014 hingewiesen. Die Mitglieder der Kolping-Volleyballgruppe wären bei der Bewirtung der Gäste aktiv geworden. Kurz nach Druck der BRÜCKE musste das Fest aus organisatorischen Gründen abgesagt werden.